

AIFA responde a columna de Brito

Estimado Director Editorial.

Me refiero a lo publicado en la columna de Julio Brito el día de hoy. Al respecto les comunico que la información de suspender operaciones en el AIFA es falsa. Nuestras operaciones y pasajeros transportados han ido creciendo en ese aeropuerto y seguiremos operando hacia y desde la Ciudad de México utilizando los dos aeropuertos, AIFA y AICM.

En beneficio de sus lectores, agradeceré la publicación de la presente en sus medios y redes digitales.

*Christian Pastrana Maciá
Director de Comunicación
y Asuntos Públicos*

